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№２０６２ 第４０回例会 ２００８．５．８ 晴

点 鐘：大網 庄一郎 会長 
進 行：三平 榮男  副ＳＡＡ 
ソング：君が代・奉仕の理想  
 
誕生祝：高島治雄会員 S7.5.6 
    白石幸久会員 S22.5.27 

 
 
新世代育成活動優秀クラブ表彰 
 （渡辺会員主導のガラクタコンサートが評価され） 

 

会長挨拶 
 

大網 庄一郎 会長 
 
 皆さんこんにちは。先週の例会は休会であった

ため、2 週間ぶりの再会です。今までこのようなこ

とがあっても、それほど気にもしませんでしたが、

今回の 2 週間は随分長く感じました。どうしてでし

ょうか。 
2 年間にわたる執行部任務が、残すところ 1 ヶ

月半というセンチメンタルでしょうか。 
さて、去る 4 月 27 日、次年度のための地区協

議会が開催され、高島次期会長以下 7 名が出席

し、席上「ガラクタコンサート」の表彰を受けました。

企画、運営を中心になって行った渡辺会員に、

あらためて感謝申し上げます。ご苦労様でした。  
 
最後に白鳥ガバナーの一言 
「本日、私はすっきりした気分で皆さんに挨拶

することが出来ました」 
白鳥ガバナー、2 年間ご苦労様でした。そして

ありがとうございました。 
 
例会終了後、理事会を開催いたします。 
本日もよろしくお願いいたします。 

 
 



幹事報告 
 

               原田雅式幹事  
 

１．例会場変更のご案内（袖ヶ浦ＲＣより） 

  20 年 5 月 19 日（月）例会より変更 

  和風レストランなごみ、新生プラザ２Ｆ 

   袖ヶ浦市長浦５８０－１２１  

ＴＥＬ０４３８－６４－０７５６ 

 

２．千倉ロータリークラブ事務所変更のお知らせ 

  南房総市和田町松田７６１番地  

村松繊維（株）内 

  ＴＥＬ０４７０－４７－４７３９ ＦＡＸ４７－４８３９ 

 

 

誕生祝コメント 
 

高島 治雄 会員 

 

 
この5月6日で、今話題になっている後期高齢

者群の仲間に入って 2 度目の誕生日を迎えまし

た。プレゼントありがとうございます。毎日の晩酌

の友にして楽しみたいと思います。家内からジョ

ギングシューズを娘からは万歩計とスポーツウェ

アをプレゼントされ、これからもっとジョギングして

健康を保持しなさいと言うのでしょう。務めてそう

したいとおもいます。 

過日、NHK テレビに作家渡辺淳一のトークを

何気なく聞いていました。彼が言うには、最近の

高齢者は少しおとなしすぎる。もっと考え方も行

動も、そして例え着るものにいたっても熟年の革

命を起こしたいものと、大変物騒なことを言って

いましたが、ちょっと同感するものがあります。こ

れから頭のどこかの片隅に、その思いを残して元

気に過ごしたいものと思います。 

 

 

 
白石 幸久 会員 

 

 
皆さんこんにちは。誕生祝いをいただきま

してありがとうございます。私の現況は、次

の通りです。 

（１）季節労働者的な職業で、年の半分は

やや忙しく、残り半分は惰性的です。 

（２）従たる農業については、現在水利組

合に属しており、赤旗を目印に水の

管理に時間がとられます。 

（３）細田功氏の「地頭力を鍛える」を読

みながら刺激を与えています。 

 
 
 



地区協議会(会長部会)の報告 
 

高島 治雄 次年度会長 
 
“Ｍａｋｅ Dreams Real” 

 2008～09 年度ＲＩ会長 李東建(韓国)氏は、本

年度のテーマを“Ｍａｋｅ Dreams Real” 

 「夢をかたちに」としました。もう少し具体的には、

『子供たちに光が当たる奉仕プロジェクトの実践』

ということになりましょう。今、日本では考えられな

いことですが、開発途上国の子供たちを中心に

して 1 日 3 万人以上も死んでいくと言うことであり

ます。これらの子をロータリークラブで全て救うな

んて事は出来ることではありません。でも少しでも、

水・飢餓・ポリオ・識字率の向上を通して、ロータ

リークラブがかかわることにより、子供たちが救わ

れれば、子供たちの夢を(Dreams)かたちにするこ

とが出来ると言うことであります。当富津中央ロー

タリークラブも何らかの形でこのような活動のほん

の一端が具体化できればと思います。またお知

恵を下さい。 

 

 

塩山ＲＣからのお知らせ 
 

千葉 一利 会員 

 

 

先週の水曜日(4 月 30 日)、塩山ロータリークラ

ブの飯島さんから突然の電話がありました。 

何で私に・・・と思ったが、２～3 人の人に電話

をしたが、みんな留守であったということです。 

話は、飯島さんが次年度の会長だそうで、富

津中央 RC とさらに親交を深めたいため、そちら

の会長・幹事を教えて欲しいとのことでした。 

「会長は、高島治雄です。」というと、「ああ、あ

の高島さんですね。」瞬時の返事に困って、「そう、

あの高島です。」 飯島さんは、“酒が好きで、歌

が上手く、明るく行動力のある高島会員”をイメー

ジしての「ああ、あの～」だったように思います。 

「幹事は、佐藤信泰です。」 

「お嬢さんが酒屋にお嫁に行かれた佐藤さん

ですか?」 

こういう事を覚えておられる飯島さんもかなりの

お酒好きと思われます。 

「ガラス工芸で著名な佐藤です。高島共々よろ

しくお願いします」と電話を切り、すぐに高島次年

度会長に報告しました。 

 

 

 

ニコニコ BOX 

高島 治雄 親睦委員 
 

＊三枝 一雄 本日一番乗り（入会以来初めて） 

＊志波会員他 5名 

4/24 夜間例会後の 2次会のおつり 

＊高島 治雄 誕生祝いをいただいて 

＊白石 幸久    〃 

 

         ＊＞1,000 円  合計 7,500 円 
 
 
 
出席報告 
                 白石 幸久 出席委員 

 
 
区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １５ ４   78.94

前回 １９ １９ ０  100.00

 
 
 



地区ホームページより 
           高橋 裕之 会報委員 

今まで気づきませんでしたが、白鳥ガバナーは、

地区ホームページにガバナー日記を掲載されてお

り、ガバナー公式訪問を行ったおそらく全てを日記

として掲載されている模様です。 
当ｸﾗﾌﾞ訪問からは、だいぶ時も経ちましたが、如

何に日記を掲載いたします。 
 

９月１３日（木）  富津 RC 富津中央 RC 

曇り 残暑厳し

い。沖縄に台

風１１号上陸 

大貫海岸にあ

るさざなみ館が

例会場である。

復古調インテリアを所狭し飾っている趣のある旅館で

ある。椎熊邦廣 第４分区ガバナー補佐は富津 RC の

メンバーである 。 

 

会長･幹事懇談会では両クラブの会長・幹事一緒であ

るから、２時間たっぷり話ができた。クラブ間に秘する

ことがなければ、この方法もよいと思う。椎熊 AD、込

宮和彦会長、本間英一エレクト（富津 RC）、大網正一

郎会長、原田雅式幹事、高島治雄エレクト、佐藤信康

副幹事（富津中央 RC）さんと懇談。８１歳の込宮会長

は立派な体躯をして矍鑠としている。ロータリーの基

本をわきまえている。 

 

富津 RC は２１名の会員数で平均年齢は７１歳であ

る。４３年目になる。委員会数は１４あることから CLP

の採用を勧める。CLP の目的と採用の方法など具体

的に話し合う。次年度には改善された組織でクラブ運

営を図ると言う。次に会員増強である。会員増強は避

けられない状況にあるので女性会員を４～５名入会さ

せたいが、9 のライオンズクラブと、３つの倫理法人会

があるので苦戦している。交換留学生の受け入れや

台湾嘉義南 RC、アメリカ･トーランス RC と姉妹関係を

結んで活発に活動してたが、経験者は８０歳以上の

人のみとなる。他のクラブ例会を知るために４～５人

でメークアップに行くと言う。大いに勧める。メークアッ

プフィについて分区内のクラブ訪問は無料か、半額に

ならないかと言うが、それは分区内で話し合うことが

必要であると思う。金融機関の支店長勧誘について

は本部に掛け合って欲しいと言う。 

 

富津中央RCは前年度３名退会し、２０名となるが１名

退会して１９名のスタートとなる。富津 RC と同じ問題

を抱えているので共通の会長・幹事さんとの懇談が

有効である。関場先生による講演は素晴らしく、早く

文章化するように要請されている。嬉しいことだ。

WCS について分区内のあるクラブから不信感出てい

るが、その説明を求められた。事実を確かめず真実

でない風評を流すことに困惑している。直前 WCS 委

員長が分区内にいるので卓話依頼して早く払拭して

欲しい。今年度姉妹クラブの台湾嘉義南 RC とマッチ

ング･グラントをはかり、有山の高地民族に移動図書

館をつくる予定だ。そして、同クラブから出ている RID

３４７０地区のガバナー陳仁徳氏の地区大会に大勢

で参加したい会を盛り上げるそうだ。 

交換学生の再会する気はあるが、肝心の受け入れ高

校が NO というので、校長会などで交換学生の PR を

頼まれる。校長によっては絶対駄目だが、新校長に

活路を見出すことが出来ると思う。会員を講師とした

中国語口座を楽しい例会の一環として家族を交えて

開いている。さらに会員相互の卓話を予定して、温か

みのある手作りの会報などでクラブの活性化を工夫

している。 

 

両クラブとも会員の減少に悩んでいるが、皆前向きで

ある。CLP の採用によって炉辺談話が活発に行なわ

れ、クラブが早急に活性化すること祈る。 

地域の共同体を支えてきた生業がジリ貧になり、若

者は都会へと流出していく。経済効率、便利さを最優

先する市場原理主義経済の影響が都市と地域の格

差に如実に現れている。日本の誇るべき生活基盤で

あった村社会が破壊されていることから多くの社会問

題を惹き起こしている。一体ロータリーは、どのように

対処すべきか。 

 


